

Monseigneur Jean-Yves Nahmias, évêque de Meaux, *invite* tous les catholiques de Seine-et-Marne à une *journée festive*

l'Envoi 2018

Baptisés pour annoncer

dimanche 23 septembre

10h - 17h

CATHÉDRALE SAINT-ÉTIENNE de MEAUX

Messe

Grands témoins

**Promulgation
des orientations
diocésaines**

Animations enfants

Concert Glorious

« Allez donc aux croisées des chemins » Matthieu 22,9

Informations sur
catho77.fr



Après 2 ans de travail en Assemblée Synodale, les orientations pastorales diocésaines seront promulguées le 23 septembre prochain.

À cette occasion, Mgr Nahmias vous invite à venir vivre une journée festive, dimanche 23 septembre 2018 en la cathédrale Saint-Étienne de Meaux.

La journée s'ouvrira par une messe à 10h durant laquelle les orientations seront promulguées.

Dans l'après-midi, des animations seront également proposées aux adultes et aux enfants. Pour clore cette journée, le groupe GLORIOUS se produira pour un concert exceptionnel.

Vous êtes chaleureusement invités à ce grand rendez-vous ainsi qu'à relayer cet événement dans vos paroisses pour en faire ainsi un véritable rassemblement diocésain.